ERFOLGREICHE BAND- UND CHOR-WERKSTATT IN AARAU

Fortsetzung Newsletter Juli 2023

Während der ad-hoc-Chor der teilnehmenden Sänger:innen am Vormittag unter der Leitung von Ernst Buscagne im Bullingerhaus der Aargauer Kantonalkirche eine Reihe von vielfältigen, Tagessongs probte, liessen sie die teilnehmenden Bands in der nahe Evangelisch-methodistischen Kirche von Mitgliedern der KKM dabei coachen, dieselben Songs zu lernen und zu arrangieren: Oliver Wendel / Claudio Gagliardi / Andreas Hausammann. Es war ein ausgesprochen heisser Tag, und der Schweiss floss allenthalben in Strömen, aber die Anstrengungen lohnten sich, wie sich spätestens bei den gemeinsamen Proben am Nachmittag und bei der eindrücklichen Schlussfeier zeigte: Die gemeinsam gespielten und gesungenen Songs bewegten die Herzen und stärkten bei allen Beteiligten die Freude am Geschenk der Musik. Sie wurden ideal ergänzt durch die Liturgie von Thomas Muggli und Dietrich Jäger, die ihnen gleichzeitig einen roten Teppich ausrollte und eine zusätzliche Tiefe verleihte.

Ein kleines Videoteam aus der evang.-ref. Kirchgemeinde Ittigen begleitete den Tag und erstellte ein Video mit Eindrücken dieses gelungenen Werkstatt-Tages: Link zum Video

Andreas Hausammann